
Millonarios proyectos de mejoramiento se ejecutan en campos
deportivos del fútbol amateur y rural de Quillota

Una visita inspectiva, para revisar los avances de cuatro emblemáticos proyectos de
mejoramiento de canchas del fútbol amateur y rural, realizó -la mañana del viernes 9- el
alcalde de Quillota, Luis Mella y los profesionales de la Casa del Deporte y la Secretaría
Comunal de Planificación de la Municipalidad, y en cada recinto se sumaron dirigentes
deportivos y el concejal Mauricio Ávila.

El recorrido comenzó en la cancha del club deportivo El Peumo, a los pies del cerro
Mayaca, donde se ejecutará un proyecto del Programa de Mejoramiento Urbano, PMU, por
33 millones 799 mil pesos, para la construcción de dos graderías de metal y madera,
además del cierre perimetral metálico de la cancha. La iniciativa está en espera de
resolución para ser licitada.

Anuncio Patrocinado

Yoselyn Catalán, dirigente del club El Peumo, valoró el proyecto, señalando que “vamos a
tener graderías, para que la gente esté más cómoda, esté sentada y un cierre para que igual
los jugadores se sientan protegidos, porque muchas veces hay peleas y ocurren cosas que
son inevitables. También vamos a tener los baños, aunque ya hay uno arreglado por Juan
Suárez, así que tendremos habilitado todo para que se puedan bañar, ir al baño y todo esté
mucho más cómodo”.

Luego, la delegación se trasladó al recinto del club Los Lúcumos, en Avenida Condell con
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Yungay. Aquí ya se ejecuta la reposición del pasto natural de la cancha de fútbol, con
plantación de semillas, en una superficie de 5.866 metros cuadrados. La inversión total,
también proveniente del PMU, es de 28 millones 153 mil pesos.

Jaime Segura, presidente de Los Lúcumos, recalcó que este es otro importante proyecto
desarrollado junto al Municipio, que se suma a la sede, el cierre perimetral y el pozo del
complejo. Además, señaló que “es algo muy gratificante para nosotros como directiva poder
lograr esto que anhelábamos hace mucho tiempo. Tenemos 52 años de existencia y nunca
habíamos podido lograr algo tan grande para nuestro club y la comunidad, porque acá en
Quillota no se ven muchas canchas de nivel, así que estamos muy contentos, los socios están
muy fascinados, esperando que se pueda entregar lo más pronto posible, para
poder reinaugurar nuestra cancha y darle un mejor servicio a los jugadores y la comunidad
que vendrá a aprovechar este espacio que estará disponible para todos”

 Otros dos proyectos en San Pedro

El tercer recinto visitado fue el complejo del club El Cajón de San Pedro, donde se
ejecutará un mejoramiento integral que contempla el cierre perimetral de la cancha, por un
valor de 59 millones 900 mil pesos. Sin embargo, debido a la ubicación del recinto, la
directiva solicitó a la Municipalidad poder hacer más alta la estructura detrás de los arcos,
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lo que no estaba proyectado en el diseño, por lo que se está gestionando dicha modificación.

El presidente del club El Cajón de San Pedro, Mauricio Bravo, comentó que es “un proyecto
que, como hinchas, dirigentes y presidente del club, lo estamos esperando hace mucho
tiempo. La gente está muy emocionada, está dando las gracias por todo lo logrado en cuanto
a haber obtenido el proyecto. Esperemos que se realice y la solicitud que realizamos al
Alcalde se pueda llevar a cabo, para que la gente quede satisfecha, porque es lo que
nosotros necesitamos. Como club y jugadores es lo que queremos”.

Las visitas concluyeron en el estadio del club “Daniel Durán Barcaza“, del paradero 8 de
San Pedro, recinto muy bien equipado, gracias a diversos proyectos que los socios han ido
impulsando, aprovechando que son dueños del terreno. En ese lugar concluyó ya el
mejoramiento del cierre perimetral de la cancha, de 363,14 metros lineales, con mayor
altura detrás de los arcos y portones de acceso, por un valor de 17 millones 883 mil pesos,
aportados por el PMU.

Dafne Cid, secretaria del club “Daniel Durán”, explicó que “nosotros tenemos varios
proyectos y nos gustó mucho el del cierre perimetral, quizá un poco más angosto, hay unos
‘peros’, pero se ve mucho más bonito nuestro campo deportivo-Estamos felices, orgullosos,
tenemos una niña que hace todos los proyectos, Viviana, y estamos muy agradecidos de ella,
ya que sin ella no hubiera podido salir este proyecto de grandes sumas de dinero”.

 El jefe comunal, Luis Mella, recordó que, además de estas iniciativas visitadas, hay varios
otros proyectos deportivos, en diferentes etapas de avance, tanto en sectores urbanos, como
rurales. Entre ellos, algunos de gran envergadura, como el Estadio de El Bajío, próximo a
ser licitado; el Estadio Atlético, con la reactivación de gestiones ante el Ejército de Chile,
que donará los terrenos; y la cancha 2 y el Polideportivo en el Estadio Municipal, para los
que la Municipalidad realiza gestiones ante Monumentos Nacionales, buscando destrabar su
avance, debido a las prospecciones arqueológicas que ahí se ejecutaron.

Víctor Vargas Salgado, director de la Casa del Deporte y gerente del Estadio “Lucio Fariña”,
detalló el extenso camino que han debido seguir estas iniciativas deportivas en miras a
hacerse realidad, principalmente debido a cambios en los procesos administrativos a nivel
central o regional. Según explicó el directivo municipal, “es una larga historia de proyectos
que se nos pidió que postuláramos a finales del 2017. Lo hicieron directamente los clubes,
de acuerdo a las bases en su momento del Gobierno Regional y en principio se nos
aprobaron 10 proyectos. Posteriormente, con la llegada del nuevo gobierno,
se despriorizaron los proyectos por fundamentación técnica, porque requerían hacer un
ajuste técnico. En estos momentos tenemos seis proyectos ya aprobados: El Peumo, que
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comenzará ahora; Los Lúcumos y El Cajón de San Pedro, que se están ejecutando y ‘Daniel
Durán’, que ya está ejecutado. Pronto nos queda el proyecto del gimnasio del Club de
Deportes San Luis de Quillota, nos queda el club Estrella Lo Mardones y estamos trabajando
con mucha fuerza para sacar las observaciones y tener priorización de los proyectos del club
20 de Septiembre en San Pedro, club de rayuela ‘Enrique Arenas’ y club Agroil de Boco. Son
cerca de 150 millones de pesos postulados por el Municipio de Quillota con los clubes
deportivos”.

El director de la Casa del Deporte destacó el compromiso y perseverancia de las
instituciones deportivas locales, cuyos socios y dirigentes se esmeran por tener la
personalidad jurídica al día, fundamental para cualquier postulación, y luego desarrollan el
seguimiento de cada iniciativa, desde el origen hasta su ejecución.

y tú, ¿qué opinas?


